
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 9 DICEMBRE 2020

Oggi 9 Dicembre 2020, alle ore 17.30, presso la sede Lapam sita in Piazza Vittoria 21, Fanano (MO),
su comunicazione consegnata a tutti i componenti, si riunisce il Comitato in seduta privata.

Sono presenti:
Zanasi Massimo
Corsini Andrea
Romanelli Renzo        ASSENTE
Chiarotti Adelinda 
Poli Maurizio Umberto      ASSENTE
È presente il segretario Berti Michela.
Il  Presidente  dato  atto  che  partecipano  alla  seguente  seduta  3  componenti  su  5,  dichiara  validamente
costituito il Comitato e passa alla trattazione dell’ordine del giorno.

DELIBERA N° 40.
1) TRASCRIZIONE DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 18/09/2020.
Il  Presidente  propone  di  approvare  la  trascrizione  del  verbale  della  riunione  precedente,  che  è  stato
consegnato ad ogni componente del Comitato per prenderne visione e lettura.
Il Comitato con  voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
la trascrizione del verbale della riunione del 18/09/2020.

DELIBERA N° 41.
2) SITUAZIONE PAGAMENTI ZEROLUPI E CORNO ALLE SCALE
Il Presidente da atto che sono stati pagati €. 9.272,23 dalla Zerolupi a saldo dell’ultima gestione 2019/2020.
Da inoltre atto che è stata pagata la somma di €. 10.000,00 quale 50% dei canoni, oltre spese, 2017/2018 e
2018/2019, per i quali era stato notificato decreto ingiuntivo. Il saldo è stato promesso per la fine di gennaio
2021. Per quanto concerne la gestione Cimoncino 2018/2019 e 2019/2020 sono in corso accordi  con la
Zerolupi. 

DELIBERA N° 42.
3) RICHIESTA PERVENUTA DAL SIG. PALAZZINI GABRIELE.
Si rimanda la valutazione della richiesta al prossimo Comitato.

DELIBERA N° 43.
4) RENDICONTAZIONE DOMANDE TAGLIO E CONTRIBUTI ALLE FRAZIONI.
Il  Segretario  elenca  le  domande  pervenute  per  la  stagione  silvana  2019/2020.  Per  quanto  riguarda  la
rendicontazione dei  contributi  frazionali  Massimo Zanasi  comunica di  aver  concesso il  contributo di  €.
550,00 per la costruzione della fontana del  Berceto e la sistemazione della fontana dell’Impero.  Andrea
Corsini comunica di aver concesso il contributo di €. 135,00 per l’acquisto fiori per arredo urbano Piazza di
Fellicarolo.  Poli  Maurizio  Umberto  ha  concesso  il  contributo  di  €.  1.500,00  per  il  rifacimento  della
staccionata parchetto sotto la chiesa a Serrazzone. Linda Chiarotti rileva che nonostante avesse concesso il
contributo non è stato possibile effettuare i lavori e pertanto quest’anno il contributo non è stato erogato.  Il
Comitato approva e ratifica i contributi sopra detti, per quanto occorrer possa.

DELIBERA N° 44.
5) IMPEGNO DI SPESA BARBIERI AGOSTINO.
Il  Comitato  approva  l’impegno di  spesa per  €.  14.754,10 più  iva autorizzando i  pagamenti  nei  termini
contrattuali che saranno convenuti.

DELIBERA N° 45.
6) AGGIORNAMENTO REGOLAMENTI.
Il Presidente rileva che è necessario aggiornare il regolamento dei pascoli e del taglio legna. Si riserva di
presentare bozza da valutare per il prossimo Comitato.
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VV.EE

DELIBERA N° 46.
CONVENZIONE DIRETTISSIMA. 
Il  Presidente  comunica  è  stata  ricevuta  proposta  di  stipula  di  nuova  convenzione  riguardante  “La
Direttissima” del Corno alle Scale. Il Comitato autorizza il Presidente a proporre una nuova convenzione di
anni 3+3 ad un canone annuale di €. 11.000,00 oltre ad aggiornamento istat.

Non essendoci altri punti di cui discutere, il Comitato decide di sciogliere l’Assemblea.
La riunione alle ore 19.00 viene conclusa.

Il Presidente Zanasi Massimo _________________________________________

Il consigliere Corsini Andrea _________________________________________

Il consigliere Romanelli Renzo_____ASSENTE__________________________

Il consigliere Chiarotti Adelinda ______________________________________

Il Consigliere Poli Maurizio Umberto        ASSENTE                                                       

Il Segretario Berti Michela  ___________________________________________ 
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